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Ata da reunião ordinária da Câmara Municipal de Terras de Bouro 

realizada em 10 de novembro de 2016 

 

----- Aos dez dias do mês de outubro do ano de dois mil e dezasseis, no edifício dos 

Paços do Concelho e na sala de reuniões da Câmara Municipal, compareceram os 

seguintes elementos que constituem o Executivo Municipal: o Presidente da Câmara 

Municipal, Dr. Joaquim José Cracel Viana, e os Vereadores Dr. Luís António de Sousa 

Teixeira, Dra. Liliana Clementina Machado de Sousa, Dr. António José Ferreira Afonso 

e Dr. António Manuel da Cunha Martins.-------------------------------------------------------- 

----- O Sr. Presidente da Câmara Municipal declarou aberta a reunião pelas dez horas e 

quinze minutos. No início da reunião, procedeu-se à leitura da ata da reunião anterior 

que, colocada à votação, foi aprovada por unanimidade. -------------------------------------- 

----- No período de “Antes da Ordem do Dia”, o Sr. Presidente da Câmara Municipal 

começou por manifestar o seu agrado pela projeção que a prova do Campeonato do 

Mundo de Trail Running deu ao Município. De facto, salientou, em todas as notícias 

sobre este grande evento desportivo foi dado um relevo especial ao Gerês, como local 

da prova e de encantos naturais. ------------------------------------------------------------------- 

----- Em seguida, o Sr. Presidente prestou informações sobre os assuntos abordados na 

reunião do Conselho Municipal de Turismo, que teve lugar no passado dia 02 de 

novembro, e na reunião do Conselho Municipal da Juventude que decorreu no dia 03 de 

novembro. -------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Posteriormente, o Sr. Presidente deixou uma saudação de parabéns à Delegação da 

Cruz Vermelha de Terras de Bouro e aos seis socorristas voluntários que fizeram o seu 

juramento de compromisso no passado sábado, dia 5 de novembro. Os socorristas da 

Cruz Vermelha, além de aumentarem e melhorarem as respostas sociais e de saúde no 

Município, são um exemplo de solidariedade e de dedicação aos mais necessitados. ----- 

----- O Sr. Presidente referiu, de seguida, que no próximo fim de semana realizar-se-á na 

sede do concelho a “XVI Feira-mostra de S. Martinho nas Terras do Gerês” e convidou 

os Srs. Vereadores para a abertura da mesma que decorre já amanhã pelas 16:00 horas.--

----- Por último, o Sr. Presidente informou que no próximo dia 25 de novembro 

decorrerá nos Paços do Concelho uma sessão ordinária da Assembleia Municipal e 

também nos dias 25 e 26 de novembro, no Museu de Vilarinho da Furna, decorrem as 

III Jornadas Técnicas sobre os Carvalhos, cuja organização é da responsabilidade do 
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Município em parceria com a ATAHCA, Associação de Compartes do Campo do 

Gerês, UTAD, Ordem dos Biólogos e a Associação “Mãos à Obra Portugal”. O Sr. 

Presidente convidou os Srs. Vereadores a participarem nestas jornadas que terão como 

assuntos principais a natureza e o turismo. ------------------------------------------------------ 

---- Terminada a sua intervenção, o Sr. Presidente deu a palavra aos senhores 

vereadores. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Usou então da palavra o Sr. Vereador Dr. António Cunha, começando por 

agradecer à Sra. Vereadora Dra. Liliana Machado o envio da listagem solicitada sobre 

os alunos que frequentam o Agrupamento de Escolas de Terras de Bouro. Os dados 

fornecidos, referiu o Sr. Vereador, revelam uma redução significativa do número de 

alunos, uma situação que já previa mas que não esperava que fosse tão acentuada. Deste 

modo, o Sr. Vereador manifestou a sua preocupação com a situação e que certamente é 

partilhada por todo o Executivo Municipal, mas deve ser analisada de modo a tentar 

travar ou diminuir a continuidade dessa redução nos próximos anos. ----------------------- 

----- Em seguida, o mesmo Vereador quis congratular-se com a realização da reunião do 

Conselho Municipal de Turismo, onde esteve presente, pois o contacto direto com as 

pessoas que convivem diariamente com os problemas mostra-nos com mais clareza a 

razão e a origem dos mesmos, permitindo-nos, assim, encontrar soluções mais justas e 

adequadas a cada um dos problemas, como é o caso das pessoas que se perdem nos 

trilhos ou que têm quedas em zonas de perigo. -------------------------------------------------- 

----- Prosseguindo, o Dr. António Cunha quis congratular-se com a resolução por parte 

do Município da situação de pobreza e de falta de habitação do Sr. Fernando de Covide, 

pois teve conhecimento que o problema social que relatou numa das reuniões do 

executivo está a ser devidamente tratado. -------------------------------------------------------- 

----- Interveio sobre este assunto a Sra. Vereadora Dra. Liliana Machado comunicando 

que o Sr. Fernando vai mudar-se, já nos próximos dias, para a antiga creche do Centro 

Social de Covide, resolvendo-se assim o seu problema de falta de habitação. -------------- 

----- Para concluir a sua intervenção, o Dr. António Cunha informou que amanhã não 

poderá estar presente na cerimónia de abertura da Feira-mostra de S. Martinho por 

motivos profissionais. ------------------------------------------------------------------------------- 

----- De seguida interveio o Sr. Vereador Dr. António Afonso, começando por se 

associar às congratulações do Dr. António Cunha pela resolução do problema social do 

Sr. Fernando e à saudação do Sr. Presidente dirigida aos seis voluntários que fizeram o 

seu juramento de compromisso na Delegação da Cruz Vermelha de Terras de Bouro. 
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Informou que amanhã não pode estar presente na sessão de abertura da Feira-Mostra de 

S. Martinho devido a compromissos já assumidos. --------------------------------------------- 

----- O Sr. Vereador referiu de seguida que há um cartaz do PCP exposto no muro 

exterior do Agrupamento de Escolas que causa um forte ruído visual. Como no próximo 

fim de semana certamente haverá uma maior afluência de pessoas à sede do Concelho, 

dada a realização da Feira de S. Martinho, a permanência do referido cartaz não 

dignifica em nada a imagem do concelho, por isso considera que o Município deveria 

ordenar a remoção do mesmo, pois naquele local não deve ser autorizada a fixação de 

cartazes. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Concluindo a sua intervenção, o Dr. António Afonso referiu que esteve a consultar 

a página web do Município e constatou que os resultados das análises de água 

divulgados estão com um ano de atraso, por isso seria conveniente que os mesmos 

fossem actualizados. -------------------------------------------------------------------------------- 

----- Usou por fim da palavra o Sr. Presidente para comentar as situações colocadas pelo 

Sr. Vereador Dr. António Afonso. Em relação ao cartaz do PCP, o Sr. Presidente referiu 

que também não concorda com a colocação do cartaz naquele local, mas não lhe parece 

que provoque assim tanto impacto negativo como o sr. vereador afirma. Sobre a 

atualização dos resultados das análises da água na página web do Município, o Sr. 

Presidente declarou que vai falar com a Sra. Engª. Ida Sousa, Chefe da USUA, para 

facultar esses dados aos serviços de informática de modo a ficarem devidamente 

actualizados. ------------------------------------------------------------------------------------------ 

 

----- Sendo 11:45 horas e nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente deu por encerrada 

a reunião da qual se lavrou a presente ata que, depois de lida e aprovada, vai ser 

assinada nos termos da lei. ------------------------------------------------------------------------- 


